

Abkündigungen 12.10.2025

Kollekte:

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 110,41 € gesammelt, die Kollekten betragen 314,76 €.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist für die Aktion Hoffnung für Osteuropa und für die Aktion Kirchen helfen Kirchen bestimmt.

Die Aktion Hoffnung für Osteuropa unterstützt kirchliche Partner in Polen, Ungarn, Rumänien, Serbien, der Ukraine und Belarus. Dabei stehen Dialog, Verständigung und Versöhnung im Zentrum, um für ein demokratisches Europa einzutreten. Das ökumenische Hilfsprogramm Kirchen helfen Kirchen fördert seit 70 Jahren die Arbeit evangelischer Kirchen weltweit. Zahlreiche Initiativen – von der Hilfe für geflüchtete Ukrainer bis hin zu Projekten für Menschen mit Behinderungen in Rumänien oder ökologischem Landbau in Uruguay – zeigen, wie der christliche Glaube in der Welt aktiv Hoffnung schenkt. Tragen Sie mit Ihrer Kollekte dazu bei!

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Kirchcafé

Im Anschluss an den Gottesdienst laden wir herzlich zum Kirchcafé ein.

Ausstellung „Hope – HoffnungBewegt!“

Die Fotoausstellung zeigt Fotos, die geflüchtete Mädchen und Frauen erstellt haben. Sie nimmt die Situation von Mädchen und Frauen in den Blick, die nach Europa geflüchtet sind und in einem Flüchtlingslager ausharren. Die Fotoausstellung wird im Anschluss an den Gottesdienst in der Heilig-Geist-Kirche eröffnet und bis zum 09.11.2025 zu sehen sein. Und dies im Anschluss an die Gottesdienste und im Rahmen der Offenen Kirche dienstags und freitags von 10.00 bis 14.00 Uhr und donnerstags von 16.00 bis 19.30 Uhr.

Männerarbeit

Am Dienstag besucht die Männerarbeit die "Zukunftswerkstatt Menden". Treffpunkt ist um 18 Uhr an der Erlöserkirche. Dort werden Fahrgemeinschaften in die Stadt gebildet.

Frauenabendkreis

Ebenso am Dienstag trifft sich um 18 Uhr der Frauenabendkreis in der Erlöserkirche. Dort geht es um das Thema „Die Rolle der Frau im Wandel der Zeit“.

Demenz in der Familie

Zu neuen Veranstaltungen zum Thema „Demenz in der Familie“ lädt die Ev. Kirchengemeinde in das Paul-Gerhardt-Haus ein. Frau Andrea Josefa Brinker (autorisierte Trainerin IVA) wird am 15.10.2025 um 18.00 Uhr einen Vortrag über die Integrative Validation nach Richard® halten. Ihre fundierten theoretischen Kenntnisse hat sie durch Begleitung von Menschen mit Demenz und im Rahmen zahlreicher Schulungen vertieft.

Heute ist der 17. Sonntag nach Trinitatis.

Der Wochenspruch für die neue Woche lautet:

Unser Glaube ist der Sieg, der die Welt überwunden hat.

1.Joh. 5,4c